

EntschlieÙung des 19. VdB Gewerkschaftstags

Die VdB Bundesbankgewerkschaft tritt aktiv für den freiheitlichen Rechtsstaat ein und lehnt jede Form von demokratiefeindlichem Verhalten ab. Der VdB steht für Vielfalt, Toleranz, Weltoffenheit sowie Zusammenhalt der Gesellschaft und stellt sich gegen Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit. Mit dieser EntschlieÙung soll ein Zeichen für die Weltoffenheit und die Demokratie gesetzt werden. Sie richtet sich gegen das Erstarren der politischen Kräfte, die demokratieverneinende Programme veröffentlichen oder Aussagen tätigen und den Rechtsstaat in Frage stellen.